

Maquereau

L'Égypte importe environ 80 000 tonnes de maquereau, grâce notamment aux efforts des entreprises privées qui importent environ 75 p. 100 de ce volume. L'Égypte n'importe que le maquereau de 23 cm et plus et s'approvisionne principalement dans les pays de la CEE et de l'URSS et en Norvège. Le maquereau est généralement frit ou grillé avant sa distribution sur les marchés de consommation.

Hareng

Les importations de hareng totalisent environ 8 000 tonnes par année, la plus grande partie provenant des États-Unis, du Royaume-Uni, des Pays-Bas et de Norvège. La moitié des importations est généralement constituée de hareng rogué. Le hareng, qui doit mesurer au moins 23 cm (4 à 6 morceaux/kg), est généralement fumé en Égypte, mais de petites quantités sont également destinées au secteur de la conservation.

Thon

L'Égypte importe environ 200 000 caisses (48 boîtes de 6,5 oz par caisse) de thon en conserve (en morceaux dans l'huile) des pays d'Extrême-Orient, principalement du Japon, de la Thaïlande et de la Malaisie. Les principales espèces importées sont la thonine et le thon jaune.

Sébaste (vivaneau)

L'Égypte importe environ 14 000 tonnes de sébaste et de vivaneau par année. Les principaux pays fournisseurs sont l'Espagne, le Maroc et la Mauritanie. Conformément aux prescriptions locales, le produit doit avoir au moins 16 ou 18 cm de longueur. Les produits importés sont frits ou grillés avant d'être distribués aux consommateurs. Le sébaste canadien étêté et éviscéré peut être un substitut acceptable du vivaneau.

Merlu

On estime à 4 000 tonnes les importations annuelles de merlu en Égypte. Les approvisionnements proviennent essentiellement d'Argentine et le produit doit mesurer au moins 23 cm. Le merlu est frit ou grillé avant sa distribution sur les marchés de consommation. Le marché égyptien pourrait envisager d'acheter, comme substitut au merlu, des produits canadiens comme du merlan (sauf le bleu) et la goberge (sauf la blanche).

Saumon

Le marché égyptien du saumon est dominé par le secteur de l'hôtellerie et de la restauration ainsi que par les services de traiteur des compagnies aériennes. On estime la demande annuelle à environ 100 tonnes. Bien qu'à l'heure actuelle le marché soit limité, la principale entreprise égyptienne de fumage du saumon (le poisson fumé est interdit d'importation), Bentley's Egypt, a indiqué qu'elle était fortement intéressée par le saumon atlantique canadien.

CONSEILS AUX EXPORTATEURS

Comme nous l'avons indiqué précédemment, la plus grande part des importations de produits de la pêche en Égypte s'effectue dans le cadre d'appels d'offres. Toutefois, le gouvernement égyptien a entrepris de libéraliser ce marché et de plus en plus d'entreprises privées mènent des activités d'importation. On peut obtenir plus d'information sur les appels d'offres, les prix et autres en communiquant avec un délégué commercial de l'ambassade du Canada au Caire.